



An Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Manfred Gönsch
Gartenstraße 20
61449 Steinbach/Ts.

Steinbach, 27.01.2017

Die Fraktionen von SPD und FDP in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Steinbach stellen folgenden Antrag zur Stadtverordnetenversammlung am 13.02.2017:

Optimierung der Ampelphasen

Beschluss:

Der Magistrat wird beauftragt sich bei Hessen Mobil dafür einzusetzen, dass die Ampelphasen für Fußgängerinnen und Fußgänger an allen Ampeln entlang der Bahn- und Eschborner Straße mit dem Ziel einer Verkürzung der Warte-, sowie einer Ausweitung der Nutzungszeit sehr schnell optimiert werden.

Begründung:

Vor dem Umbau der Bahn- und Eschborner Straße hatten die Fußgänger die parallel zur Hauptstraße die Seitenstraßen queren wollten, fast solange eine Grünphase, wie der Kfz-Verkehr. Lediglich eine kurze Zeitspanne für Linksabbieger wurde den Fußgängern abgezogen. Auch wurden die Grünphasen für Fußgänger auch ohne Drücken automatisch grün. Heute müssen die Fußgänger rechtzeitig drücken und haben dann oft nur eine sehr kurze Grünphase. An der Kreuzung zur Industriestraße ist der Nachteil für Fußgänger noch gravierender. Unterteilt in zwei Fahrbahnquerungen, ist das kurze Stück fast dauergrün, während das lange nur grün wird, wenn rechtzeitig gedrückt wird und die Schalter nicht defekt sind. Diese Benachteiligung der umweltfreundlichen Fortbewegung per pedes, muss abgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Galinski
Fraktionsvorsitzender

Astrid Gemke
Fraktionsvorsitzende